

## FUTBOL JUVENIL

En la pasada semana se publicó en este semanario una carta recibida de un aficionado guixolense, en el que felicitaba al cronista deportivo de «Ancora», por la ingrata labor de comentar semanalmente la marcha del fútbol local.

Hoy, y haciéndonos eco de la llamada del buen hincha, diremos que verdaderamente el fútbol juvenil no tiene el apoyo que debiera tener. Sin duda alguna es el fútbol juvenil el verdadero cimiento de nuestro club decano. De él, deben salir las figuras del mañana para el primer equipo. De unos años, hasta la fecha, solamente contamos con los Bosch y Bardera y sinceramente es muy poca cosa, dos muchachos en estos años. Se debe fomentar, cultivar, estimular el fútbol juvenil, para que llegue así el día, en que nuestro fútbol cuente con un gran número de muchachos guixolenses, que sientan, de verdad, sus colores. También sería hora, de pensar y ambicionar que en el plano de Primera División figurase el nombre de algún guixolense, ya que desde antaño, que el R. C. D. Español de Barcelona tuvo a Portas, poca cosa más hemos dado al fútbol de primer plano, claro que recordamos también a Palahí (q. e. p. d.) militante del Murcia, pero creemos e insistimos de que hora sería que la ciudad de San Feliu diese algún nombre al fútbol nacional, lo que sería orgullo de la ciudad y de nuestro C. de F. Guixols. Que la labor es ingrata, ya lo sabemos, pero si salen jugadores de Gavá, de Anglés y de otros puntos más pequeños que nuestra ciudad, estamos convencidos de que también pueden salir a la palestra, muchachos, nacidos y cultivados en nuestra Ganxonia.

Por lo tanto llegaremos a la conclusión de que el fútbol juvenil, no tiene ni el verdadero apoyo de la Directiva local, ni el momento mo-

ral de la ciudad guixolense. Da pena ver los domingos en que juegan los juveniles acudir al Campo Municipal de Deportes y observar que no se recauda ni para los refrescos, y también da pena que unos muchachos que necesitan de buenos profesores, salgan a jugar sin ton ni son, sin la debida preparación física y sin el debido conocimiento de lo que es el fútbol. Sabemos que cuesta dinero el tener un buen preparador que cuide que mime y que enseñe a los futuros ases del mañana, pero también es cierto que cuesta mucho dinero, acudir a buscar jugadores fuera de la localidad y que luego su rendimiento puede ser muy discutido. ¿Qué es lo conveniente? ¿Desprenderse primeramente de unas pesetas, para luego al cabo de unos años recoger sus frutos? Sinceramente estamos convencidos que debe fomentarse el fútbol juvenil, pero no por obligación, por ser ordenado por la R. F. Española de Fútbol, sino pensando en el mañana y en la convicción de poder lograr jugadores para nuestro primer equipo. De quince o diez y ocho juveniles es muy difícil sacar once para el primer equipo, pero de 40 ó 50 muchachos, si pueden lograrse un equipo completo con sus reservas incluidos. También creemos que la afición local, corresponderá muchísimo más, si ve que en el equipo grande figuran casi la totalidad de jugadores locales.

También debemos tocar el capítulo de juveniles y es que para jugar al fútbol, se debe tener verdadera vocación para ello. Quien así no piense, vale más dejarlo. Pocos son los muchachos que actualmente militan en el equipo juvenil que sientan las verdaderamente las derrotas y los triunfos. Sabemos de un muchacho que por ahora queremos silenciar su nombre, que cuando su equipo ha jugado y ha perdido un partido, ha llorado luego en el autocar y se ha horroizado al ver que sus compañeros cantaban y se reían. Este sí que siente el fútbol y que puede algún día llegar a jugar en el primer equipo,

pero a esta vocación, se le debe unir la enseñanza mediante un buen cuidador. El muchacho a que nos referimos, no fuma, no bebe y sí, se cuida en demasía para rendir. ¿Hacen todos igual? Sinceramente no. Quien les inculca y enseña esto. Nadie. ¿A donde pueden llegar pues estos muchachos? Desde luego que llegarán a los 18 años y no aprovecharán para el primer equipo. Culpa la tienen ellos, pero la principal es de quien rige o debe regir los destinos del fútbol juvenil.

Miremos pues con cariño este capítulo, importantísimo, de vital importancia, para el mañana y nos daremos cuenta de la necesidad que hay de cultivar, mimar y preparar con cariño el fútbol juvenil verdadera canteira del mañana, de lo contrario, siempre estaremos con el agua al cuello, o sea deudas de importancia en el primer equipo de unos mecenados que lo dan todo por el fútbol local, a cambio de nada, y con clasificaciones difíciles que hacen tambalear la existencia del fútbol en nuestra ciudad.

Meditemos todos en este apartado, vayamos más a menudo al Campo para aplaudir a los pequeños y verán como luego los directivos estudiarán a fondo esta cuestión de vital importancia para la buena marcha del Club que ellos rigen. En fin es cuestión de paciencia y sacrificio, pero luego la euforia será mucha y la satisfacción más grande.

Faut.

**STILO**  
PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

**GARAJE CENTRAL**

**Hostal de La Gavina**

**Transportes J. VIDAL**

Carga y Encargos para EAFCEICNA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

**CERVERA** Cerveza DAMM

**Hotel COSTA BRAVA**

PLAYA DE ARO

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACIÓN

FRUTA SELECTA

**J. AVELLANA**

**Agua de MALAVELLA**

Representante SEBASTIAN MESTRES

**Hotel "LES NOIES"**

**Pedro Arará Planellas**

Rbla. Vidal, 22 y 24

PASTELERIA

*La Vienesa*

**Bar ELDORADO**

Lampistería y Electricidad

**C. Morales Cerqueda**

C. Girona núm. 17

**Antonio Prats Nadal**

DROGAS Y PRODUCTOS QUIMICOS

IMPORTADOR

Especialidad en primeras materias para la Industria del Corcho y Derivados

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97

**BARCELONA**

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

**JOAQUÍN SOLER NADAL**

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selva